

【学校だより】

ほさかっこ

<http://www.hosaka.comlink.ne.jp/>



【学校教育目標】

心豊かで
かしこく
たくましい子ども

平成31年4月19日 NO. 1 穂坂小学校長

学校だよりをお届けします！

知・徳・体のバランスの取れた子どもの育成をめざして！

新入学児童8名を迎えて、73名の児童と22名の教職員で、2019年度がスタートしました。教職員一同、明るく元気な子どもたちに囲まれ、146年の歴史と伝統のある穂坂小学校に勤務させていただくことを嬉しく思うと同時に、責任の重さを感じています。

今年も学校教育目標を「心豊かで かしこく たくましい子ども」とし、**ほ**「本気で相手の気持ちを考え 友だちと協力する心豊かな子ども」、**さ**「最後までやりぬく たくましい心と体の子ども」、**か**「考えをもち 進んで学習する かしこい子ども」という、知・徳・体のバランスの取れた子どもの育成を目指しています。



そのために、①「確かな学力の定着」に力を入れます。基礎・基本を確実に習得できるように、授業改善と学習意欲の向上に取り組みながら指導していきます。②お互いを認め合える人間関係の構築を目指すとともに、自己肯定感を高め、豊かな心の充実に向けて個に寄り添った指導をしていきます。③昨年度同様、体力づくりにも力を入れ、体力と同時に何事にも粘り強く頑張る精神力も身に付けさせたいと考えています。

子どもたちのよりよい成長のために、教職員が一丸となり「チーム穂坂小」として、日々の指導の充実に努めてまいりますので、今後ともご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

始業式・入学式で子どもたちに話したこと

3つの「気」を大切に！

学校生活で大切なのは、3つの「気」です。それは、「元気」、「やる気」、「勇気」です。

「元気」は、皆さんが、病気や怪我をしないで、また、交通事故に遭わないで、毎日、元気に過ごすことです。早寝早起きをして、朝ご飯もしっかり食べて、元気よく挨拶しましょう。そして、安全に学校に来てください。

「やる気」は、何事にも頑張ることです。やる気のある人は、勉強が好きになります。本も読みます。歌や絵や運動も大好きになります。友達とも仲良く遊びます。先生の話もよく聞きます。学校は、みんながやる気を出して楽しく過ごす所です。

「勇気」をもっていると、してはいけないことはしません。「朝、もう少し寝ていたい」とか、「勉強したくない」とか、わがまま虫が出てきても、勇気を持っていると、そのわがまま虫をやっつけることができます。そして、思いやりの心が大きく育ちます。また、友達と仲良くなれます。

この3つの「気」を大切に、楽しい穂坂小学校を創っていきましょう。

このような話を始業式・入学式にしました。

子どもたちが集中して話を聞く姿に、新学年で頑張っていこうという自信と決意を感じました。

お知らせ

本日、「穂坂小スタンダード（2019年度版）」を家庭数で配付いたしました。

「穂坂小スタンダード」は、本校の生活や学習のきまりについて、より詳しくしたものを掲載しています。ぜひ、一年間保存（壁に貼るなど）していただき、有効に活用していただきたいと思ひます。



飯米場公民館出口（倭文神社西）にカーブミラーが設置されました。見通しが良くなりましたが、一旦停止をして、安全確認を忘れずに！